Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 78 m2
Référence 202325
Prix 439 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement a vendre (06800)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

L'agence azuréenne vous propose ce vaste appartement 3 pieces en plein coeur
des vespins, au calme absolu proche des commerces et a 300 meétres de la mer.
L'appartement bénéficie d'un séjour d'angle ouvrant sur une terrasse agréable et
ensoleillée d'environ 40m2 avec vue verdoyante sur les jardins de la copropriété, un
bel espace cuisine indépendant avec balcon, de 2 grandes chambres de 13m2 et
14m2, d'une salle de bain, des wc individuels. Toutes les pieces principales
donnent accés a un extérieur. Une place de parking privative et une cave en

sous-sol sont inclus dans le prix. Les + : le ...

L 'agence azuréenne offers you this large 3-room apartment in the heart of vespins,
in absolute calm close to shops and 300 meters from the sea. The apartment
benefits from a corner living room opening onto a pleasant and sunny terrace of
‘approximately 40m2 with green views of the gardens of the condominium, a
beautiful independent kitchen area with balcony, 2 large bedrooms of 13m2 and
14m2, a bathroom, individual toilets. All the main rooms give access to an exterior.
A private parking space and a cellar in the basement are included in the price. The

+: the area in the immediate vicinity of ...

L'AGENCE AZUREENNE
157, avenue de Nice - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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